



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

- 🚗 元気に
- 🚗 しっかりと
- 🚗 最後まで
- 🚗 助け合い

2023.3.3 NO.42



6年生を送る会がんばったよ！

3月1日に6年生を送る会がありました。4年生は各学級から代表者が集まり、「6年生の担任の先生についてのクイズ」の発表を行いました。限られた時間ではありましたが、休み時間を返上して練習に取り組んでできました。本番は緊張の表情でしたが、練習の成果をしっかりと発揮し、6年生に楽しんでもらうことができました。

教室にいた代表以外の人たちも、仲間の活躍をしっかりと見届け、楽しみながら参加することができました。これをもって4年生全体で活動する行事は最後になりました。5年生になっても、4年生でやったことを活かして、いろいろな場面で積極的に活動していってほしいと願っています。



端末持ち帰り最終回

3月10日（金）に端末の持ち帰りがあり、今回もタイピングの宿題があります。4年生の間で端末を持ち帰るのはこれで最後です。5年生になってからの端末持ち帰りについては、新学期が始まってからのお知らせになりますので、ご確認ください。ご家庭での使用にあたって、不具合等ございましたら担任までお知らせ願います。



最後の児童会

6日（月）は後期児童会の最終回です。4年生から始まった委員会活動ですが、いよいよ後期の活動も終わりを迎えます。委員会に入って活動した人はいい経験になったと思います。来年度以降も委員会活動はありますので、よりよい北陽小学校を目指し、たくさん子どもたちが活躍できるよう願っています。